



SWISSIMAGE.CH

Das begründete Gerichtsurteil im Prozess des früheren Novartis-Präsidenten **Daniel Vasella** (Bild) gegen den Tierschützer **Erwin Kessler** liegt nun vor. Darin geizt das Bundesgericht nicht mit spitzen Worten gegen Vasella und den Pharmakonzern, die Kessler verklagten, weil er Tierversuche als Massenverbrechen bezeichnet und Vasella als «Tierquäler» tituliert hatte. «Als Tatsachebasis für den Vorwurf der Tierquälerei reicht, dass Tiere bei Tierversuchen Qualen erleiden können», schreibt nun das Bundesgericht.